



Foto de familia de la ceremonia de entrega de diplomas de los 119 jóvenes premiados en la mañana de ayer./FOTOS: GALONGAR

## LOS DATOS

**PRUEBAS DE ACCESO.** De los 2.468 alumnos que realizaron las pruebas en los campus de Ávila, Salamanca y Zamora, aprobaron los exámenes un total de 2.316 y solo 152 no superaron los ejercicios.

**PREMIO.** El galardón para los 119 alumnos consiste en un diploma y la matrícula gratuita para el primer curso en las aulas de la institución académica salmantina.

**CENTROS.** En esta edición de los "Premios Acceso 2013", que se lleva celebrando desde el año 2006, han sido 41 los centros de los que provienen los 119 alumnos galardonados.

## EDUCACIÓN | PARANINFO DE LAS ESCUELAS MAYORES

# Recompensa a un año de esfuerzo

### 119 jóvenes recibieron ayer los "Premios Acceso 2013" a los mejores estudiantes de Selectividad

PAULA MORENO

ESTAR aquí hoy significa mucho trabajo, mucho esfuerzo y mucha competencia". Éstas fueron las palabras del rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez durante la ceremonia de entrega de los "Premios Acceso 2013" a los 119 alumnos que obtuvieron una calificación de 8,5 o superior en la Prueba de Acceso a la Universidad.

Estos jóvenes recibieron un diploma acreditativo además de la oportunidad de poder cursar su primer año de carrera en la Universidad de Salamanca de for-

ma gratuita gracias a sus calificaciones en la fase general de acceso a la universidad.

"Para estar aquí hemos tenido que sacrificar muchas cosas pero creo que ha valido la pena", señalaba Ángela Herráiz, minutos antes de comenzar el acto.

Entre los futuros universitarios también se vieron reivindicaciones hacia la educación pública en forma de camiseta además de los típicos nervios previos a la entrega. "Es extraño estar hoy aquí sentados", comentó Víctor Nieto.

Varios de los jóvenes no pudieron asistir a la entrega y familiares y amigos hicieron de "repre-

sentantes" en una ceremonia cargada de emoción.

En cuanto a los exámenes realizados en la prueba de acceso el presidente de la Comisión de Pruebas de Acceso de la Universidad, Ricardo Ruano, afirmaba: "El porcentaje de aprobados es igual o parecido al de otros años aunque hemos superado el número de alumnos excelentes de los dos años anteriores".

Una vez finalizada la entrega el Paraninfo de las Escuelas Mayores se fundió en un sonoro aplauso seguido de los abrazos y felicitaciones por parte de los asistentes a los jóvenes premiados este año.



Amigos y familiares de los premiados durante la ceremonia.



El Paraninfo fue el lugar escogido para el acto de entrega.